



Lánzate a Puebla

Un fin de semana lleno de cultura y tradición 3 días para conocer Chautla, Atlixco, Cholula y Huejotzingo

Día 1

Prepárate para conocer uno de los estados más destacados del país por su historia, gastronomía, arquitectura y producción artesanal: Puebla, conocida también como la “Angelópolis” porque parece que fue trazada por los ángeles. Para dar inicio a nuestro recorrido, visitaremos la **Ex Hacienda de Chautla**, un lugar encantador en donde apreciaremos el **Castillo Gillo**, una construcción de tipo inglés rodeada por un lago y bellos jardines. Este sitio jugó un papel relevante en la economía de la región durante los siglos XVIII y XIX, pero fue durante el Porfiriato que alcanzó su clímax como productor de maíz y trigo. En la actualidad puedes disfrutar de un día relajado practicando pesca o paseando en lancha y, si eres aventurero, lánzate en tirolesa o renta una bicicleta todo terreno. Después de nuestra estancia en Chautla, continuaremos hacia **Val’Quirico** (“Valle de Quirico, en español), un hermoso pueblo con aire europeo construido con fines residenciales y turísticos en los terrenos de lo que fue una hacienda dedicada a la agricultura y el ganado. Su centro está inspirado en San Quirico d’Orcia, un pueblo de la Toscana italiana. La tarde se te hará breve disfrutando de los restaurantes, plazas y tiendas que ahí se asientan. Para culminar este primer día, nos desplazaremos hacia el pueblo mágico de Cholula para hospedarnos y descansar.

Día 2

Saldremos temprano para visitar **Atlixco**, el punto más distante en nuestro itinerario. Este acogedor pueblo mágico está localizado en las faldas del volcán Popocatepetl. Desde hace siglos, los lugareños se especializan en la floricultura, por lo que se le conoce como “la ciudad de las flores”. De hecho, durante la época virreinal, se le asignó el nombre de “Atlixco de las flores y granero de la Nueva España”. Por ello, te recomendamos ampliamente visitar uno o varios viveros... ¡son una maravilla! Recorreremos el zócalo, con su quiosco estilo árabe, y aprovecharemos para visitar lugares hermosos como el **Ex Convento del Carmen**, que data del siglo XVI; la **Iglesia de la Merced**, fundada en 1612, donde podremos apreciar su hermosa fachada, una joya del barroco; la **Capilla de la Tercera Orden**, que cuenta con un bello retablo; y el **Templo y Convento de Santa Clara**, conocidos como “la casa del pueblo”. Después, volveremos a Cholula para dormir.

Día 3

Iniciaremos el día con una visita a la zona arqueológica de **Cholula**, recorriendo el museo, los túneles y, por supuesto, la pirámide que ahí se localiza (Tlachihualtépetl, o “cerro construido a mano”), una de las más grandes del mundo. En la parte alta de ésta se encuentra el **Santuario de la Virgen de los Remedios**. Si observas con atención, te sorprenderá la gran cantidad de cúpulas que se ve desde la cima. Además, la vista de los volcanes será algo inolvidable. Después daremos un paseo por este pueblo mágico que tiene estilos plateresco, mudéjar y barroco. Los lugares más importantes están alrededor de la plaza principal de Cholula: por ejemplo, la arcada que rodea esta explanada es una de las más largas de su tipo en el país. Tendremos oportunidad de conocer el **Ex Convento de San Gabriel**, uno de los más templos más antiguos de México, construido sobre un templo dedicado al culto de Quetzalcóatl. Conoceremos también la **Capilla Abierta y su Capilla Real o de Naturales**, con influencia de una mezquita, cuyo techo está conformado por 49 cúpulas.

Seguiremos nuestro viaje hacia **Huejotzingo**, la capital nacional de la sidra. Descubrirás el proceso de elaboración de esta bebida. También visitaremos el **Ex Convento de San Miguel Arcángel**, uno de los primeros establecimientos franciscanos en México, y el **Templo de San Diego**. Con esto terminamos nuestra aventura y llega el momento de volver a casa. ¡Hasta la próxima!

No te puedes perder:

El tradicional Festival de las Calaveras de Atlixco que se realiza en noviembre. ¡Asómbrate con el colorido de su tapete monumental de flores!

La Villa Iluminada de Atlixco. ¡Siente la magia de la Navidad y llénate de experiencias y fotos espectaculares!

El delicioso mole poblano, las ricas cemitas poblanas y, por supuesto, los deliciosos chiles en nogada (de julio a septiembre).

Adquirir una pieza de talavera... ¡es un trabajo artesanal exquisito!

¿Sabías que...

... Puebla es la segunda ciudad en Latinoamérica con más edificios y monumentos históricos, sólo después de Cuzco, Perú?

... la Ex Hacienda de Chautla fue usada como locación de la telenovela “Dulce desafío”, de 1988, protagonizada por Adela Noriega y Eduardo Yáñez?

... “Atlixco” significa “lugar del valle de agua” en náhuatl?

... el Ex Convento del Carmen funcionó también como albergue para peregrinos, cuartel militar y palacio de justicia? Hoy alberga en su interior al Museo de Culturas del Valle de Atlixco.

... la gran Pirámide de Cholula es la que tiene más volumen del mundo? Cada uno de sus lados mide 400 metros, lo cual equivale al doble de la Pirámide del Sol en Teotihuacán y cuatro veces más que la Pirámide de Keops en Egipto.

... Cholula alberga más iglesias que cualquier otro pueblo en el país? Es por ello que el último viernes de noviembre se lleva a cabo el Vaniloquio Campanero, un concierto de campanas único en su tipo.

... Atlixco cuenta con un corredor de viveros en donde se llegan a elaborar unos 25 millones de plantas en maceta y alrededor de 20 millones de plantas en bolsa, de acuerdo con datos de los productores?